



ほめたい！！むず Ho-Me-Times

～心に響くキャリア教育～

ステキな夏休みをお過ごしください！

令和6年7月17日
大阪市立 大淀小学校
中大淀幼稚園
校園長 柴田 清志

みなさま、こんにちは！たくさんの子どもたちの笑顔を見ることができたステキな1学期でした。いつも学校園運営にあたたかいご支援をいただき、誠にありがとうございます。

校園長だより振り返る1学期。今回は【幼小の架け橋プログラム】と【体育×オリンピック・パラリンピック】特集です！ぜひお読みください。

♪校園長だよりのタイトル「ほめたい！！むず Ho-Me-Times」には2つの想いが！

- ① ほめたい！…良いところを見つけてそれをほめあいたい！
- ② Ho-Me → home…つまり学校園がホーム(お家)のようにあたたかい居場所になってほしいな…。

Ho-Me-Timesが、皆様と学校園との「架け橋」になりますように…。

★「幼小の架け橋プログラム」って何？

5歳児～小学校1年生の2年間を、生涯にわたる学びや生活の基盤をつくるための重要な時期と位置づけ、“幼児期の終わりまでに育ってほしい姿（10の姿）”と“小学校教育課程”を念頭におきながら「幼小共通の視点を持って」「幼小の教職員同士が関係を築きながら」子どもたちを育んでいくこととされています（文科省HPより抜粋）。

本校園では、5歳児（きりん組）と1年生を対象に『ほめ育』を導入し、自己肯定感を高めていく教育活動を推進しています。幼小の教職員が何度も話し合って決めた『4つのほめる視点…「①たのしむ」「②ひらめく」「③ちようせんする」「④はげます」』を軸に、様々な教育活動を進めています。

★「幼小の架け橋プログラム」～きりん組×1年生！



こうやって やるんだよ！

★名前を覚える！交流を深める！ たのしむ！

1年生と5歳児との交流。グループに分かれて自己紹介をしたり、一緒に遊んだり…。はじめは緊張していた子どもたち。でも交流を深めていくうちにたくさんの笑顔がっ！！（^ ^）

★七夕祭り～幼稚園児×3年生

七夕交流。3年生から歌やリコーダーのプレゼント！先生からはペーパーサートのプレゼント。みんなの願い、届いたかな？



★プール交流～幼稚園児×6年生

小学校のプールの水深を低くして、幼稚園児と6年生がプール交流！
そこには、やさしい6年生の姿がっ！

だいじょうぶだからね！





ほ め たい!! むず Ho-Me-Times

~心に響くキャリア教育!!

体育 × オリンピック・パラリンピック

■体育×オリンピック・パラリンピック!!

小学校では、体育科の研究を推進しています。

昨年度は「体育×音楽」の教科横断型で、基本的な動きや技能を学び「運動が楽しい」と感じることができるよう音楽を入れて取り組みました。

今年度は、「みんなが楽しむための工夫」「思考力を高めるための工夫」を凝らすべく、パリ五輪とからめたオリンピック・パラリンピック教育と連動した研究を進めています。

また、中大淀幼稚園でも「運動に親しむ活動」を取り入れており、幼小で体力向上の取組に挑戦しています。

今年度は、『セレッソ大阪アスレチックパーク』および大阪市教育委員会と提携し、幼稚園・1年生・3年生を対象に、セレッソプロコーチによる出前授業を継続的に実施しています。

6年生 体育科研究授業～Challenge！シッティングバレー！

座った姿勢で行うバレー！

パラリンピックの歴史やパラスポーツについて理解しながら取り組みました。障がいの有無にかかわらず楽しむための工夫があるのでシッティングバレー！

教職員全員で、研究に取り組みました。



👉『セレッソ大阪アスレチックパーク』との提携！

～ 幼稚園・1年生・3年生 対象 ～

幼稚園

体力向上の取組は、“幼稚園から”を考えることが大切！

ゲームや遊びを通して、コーチと一緒に楽しく体を動かしています。

7月には、プールに入って活動しました！



1年生・3年生

ルールの大切さを学びながら、運動場をいっぱいに使って体を動かしました。



1年生は、じゃんけんサッカー！

3年生は、紅白対抗“走らない”鬼ごっこ！

友達と仲良くかかわりながら運動できるプログラムに、子どもたちも自然と笑顔になっていきました！

※これらの取組は、大阪市学校園に広く発信される予定です。